

El Conseller de Medi Ambient i Habitatge visitó la zona de Els Pinetons para conocer los proyectos de vivienda pública

Milà dice que el PEIN de Gallecs no limitará la actividad agrícola

REDACCIÓN

El conseller de Medi Ambient i Habitatge, **Salvador Milà**, visitó Mollet este lunes en su doble faceta de máximo responsable del sector de la vivienda pero también de la defensa del medio. En el transcurso de la visita, a preguntas de los periodistas que le plantearon el problema de un grupo de propietarios opuestos a la ampliación del Plan Especial de Interés Natural (PEIN) de Gallecs sobre terrenos privados, destacó la necesidad "de desvanecer los fantasmas" con el objeto que se conozca que la zona protegida por el PEIN no significará ninguna limitación en la actividad agraria de la zona. En relación a este tema, Milà explicó que el proyecto todavía se encuentra en fase de alegaciones y dijo que si todo el mundo estaba de acuerdo que se necesita una figura de



Salvador Milà visitó els Pinetons y La Vinyota.

protección y que estas zonas nunca serán urbanizables, lo que hace falta es ponerse de acuerdo con los propietarios para fijar la normativa del

PEIN. En este sentido, Milà añadió que "en el fondo no hay discrepancia, porque supongo que nadie tiene el pensamiento de fondo que esto algún día podrá ser

ACUERDO

Apuesta por poner de acuerdo con los propietarios sobre la normativa del Plan Especial de Interés Natural

edificable". Milà dijo también que "si todos estamos de acuerdo que esto no será nunca edificable, lo que debemos ver es que los propietarios puedan cultivar su finca en plena libertad y naturalmente respetando unas normas mínimas". El conseller de Medi Ambient i Habitatge visitó la ciudad de Mollet con el objeto de conocer de primera mano el desarrollo del convenio entre el Ayuntamiento y la Generalitat sobre la construcción de 180 viviendas protegidas en la Ronda de los Pinetons. También visitó los terrenos donde se hará el proyecto de iniciativa municipal del Barrio de la Vinyota donde se construirán más pisos de promoción pública, y finalmente, estuvo en el Centro Tecnológico de Gestión Integral de Residuos Orgánicos (GIRO) del que la consejería de Medi Ambient también forma parte junto al Ayuntamiento de Mollet.

BIGUES I RIELLS

Bigues i Riells invertirá un millón de euros en construir una guardería para 115 niños

Las obras de "La Puput" se iniciarán en septiembre

JORDI ABAYÀ

A finales de 2007, Bigues i Riells habrá triplicado su disponibilidad de plazas de guardería. Será en el momento en que se ponga en marcha la nueva guardería "La Puput" que tendrá una capacidad máxima para 115 niños. La nueva oferta supondrá una sensible mejora en relación a la actual que está en unas 46 plazas. Además, permitirá absorber la mayor parte de la demanda existente de este servicio. En el 2004, según datos de Benestar Social, había en el municipio unos 226 niños con necesidad de escolarización entre los 0 y 3 años. El aumento de plazas previstas para la nue-



La actual guardería funciona desde hace 20 años.

va guardería, por otra parte, supera el incremento previsto por la propia Conselleria hasta el 2008, que era de unas 30 plazas más que debían añadirse

a las ya existentes.

La nueva guardería "La Puput" se situará en los terrenos donde está ubicada actualmente la guardería del mismo nom-

bre. La actual guardería, además de contar con 20 años de antigüedad, se había quedado pequeña en relación a la demanda existente en el municipio, uno de los que más ha crecido en población en los últimos años. Esto había obligado a instalar en los patios aulas prefabricadas.

La construcción del nuevo centro, que está previsto que se inicie en septiembre, se realizará sin alterar la actividad de la guardería actual. El centro actual únicamente se desmantelará cuando estén acabadas las obras, cosa que se prevé que sea antes de finales de 2007. Una vez desmanteladas las viejas instalaciones, se construirá en su lugar un patio.

La nueva "Puput" que costará al Ayuntamiento de Bigues i Riells un millón de euros, tendrá 739 metros cuadrados de superficie construida y otros 1500 metros de patios. El centro, además de otros servicios, contará con 2 aulas de 0 a 1 años; 3 aulas de 1 a 2 años, y otras 3 de 2 a 3 años.